



## Ciudad Real



El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “Cospedal ha salvado la sanidad pública en nuestra región”

---

Celebra la inauguración del centro de salud en Bolaños, el cuarto en la provincia en lo que va de legislatura

Martín-Toledano ha lamentado que el PSOE siga sin reconocer que pusieron en serio peligro la sanidad pública en CLM tras dejar una deuda de miles de millones de euros (400 millones sin pagar solo a las farmacias) y que incluso el pago de las nóminas del personal sanitario pendía de un hilo. Ha asegurado que Cospedal no solo ha conseguido pagar lo que los socialistas dejaron a deber, garantizar el futuro del sistema y mantener un servicio gratuito y de calidad; sino que ha inaugurado nuevas infraestructuras, como los 4 nuevos centros de salud en la provincia de Ciudad Real. Especial mención merece la construcción del nuevo hospital de Puertollano, “una importante apuesta de la presidenta Cospedal por una ciudad que sanitariamente ha estado abandonada por el PSOE durante 30 años”.



José Alberto Martín-Toledano

## Alcázar de San Juan



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Cospedal ha situado a nuestra región en la buena dirección”

---

Balace de la legislatura

Quintanilla ha informado que “el PP se encontró en el acceso al gobierno un déficit del 11%, y que gracias al esfuerzo de Cospedal se ha reducido al 6,3%”. Ha resaltado la pésima gestión socialista al dejar impagadas “miles de facturas en los cajones”; ahora están pagadas y se ha garantizado el pago a los proveedores. “El gobierno de Cospedal es el gobierno de la estabilidad, el empleo y el bienestar de las familias, garantizando la estabilidad y derechos de los dependientes y la gratuidad en la educación y la sanidad”. Ha reconocido que los datos de empleo aún no son favorables, pero también ha considerado que “vamos en la buena dirección porque son 30.000 parados los que han encontrado un puesto de trabajo en los dos últimos años, lo que supone tener 4.500 jóvenes menos desempleados y 2.176 autónomos nuevos”.



Carmen Quintanilla

Daimiel



**Leopoldo Sierra se presenta “con ilusiones renovadas y muchas ganas de seguir trabajando por sus vecinos”**

---

El candidato del PP a la Alcaldía, tras realizar un breve repaso de las principales dificultades encontradas en esta legislatura, ha destacado como logros “el mantenimiento de todos los servicios públicos, tanto en cantidad como en calidad, así como la importante reducción de deuda municipal”. Ha apuntado que se presenta ante los daimieleños “con el aval de su gestión, frente a la inexperiencia y utopía que muestran otras formaciones políticas”. “Durante estos cuatro años, se ha trabajado duro, con responsabilidad, honestidad y transparencia”, y que esos aspectos, junto a la renovación de su equipo, son los principales activos con los que se presenta a los próximos comicios. Ha estado acompañado por Jesús David Sánchez de Pablo, presidente del Comité Electoral Local. Sánchez de Pablo ha señalado que la propuesta de Sierra como candidato fue realizada por unanimidad y ratificada por el Comité Electoral Provincial.



Jesús Sánchez de Pablo y Leopoldo Sierra

Ciudad Real



**El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “El Gobierno regional seguirá trabajando por todos nuestros pueblos con proyectos reales para su desarrollo”**

---

Mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Valdemanco del Esteras, Emiliano Madrid

La reunión ha servido para abordar distintos temas de actualidad, así como proyectos e iniciativas en los que se está trabajando desde el Ayuntamiento. Lucas-Torres ha mostrado su compromiso de trabajar para conseguir que todos ellos salgan adelante, especialmente aquellos que repercutan en la creación de puestos de trabajo en la localidad. El contacto entre el delegado provincial y el alcalde ha sido constante a lo largo de esta legislatura, de hecho, en más de una ocasión se ha desplazado al municipio para conocer in situ la situación de la localidad y las necesidades de los vecinos. Por otro lado, también han hecho un análisis sobre cuál es la situación del sector primario, una de las principales fuentes de ingresos del municipio, con el objetivo de potenciar el sector utilizando para ello los distintos planes desarrollados por el Gobierno regional destinados a tal fin.



Antonio Lucas-Torres y Emiliano Madrid